

HALLOWEEN

Halloween o Hallowe'en (contracción de All Hallows 'evening; literalmente en [español](#), «víspera de Todos los Santos»), Noche de los Muertos. Noche de Brujas. Víspera de Difuntos o Allhalloween, es una celebración internacional, víspera de la fiesta [cristiana occidental](#) del [Día de Todos los Santos](#). Aparece especialmente vinculado al primer tramo de [Allhallowtide](#), el tiempo del [año litúrgico](#) dedicado a recordar a los muertos, incluidos los [santos](#) (a través de sus reliquias), [mártires](#) y todos los fieles difuntos.

Se festeja internacionalmente en la noche del [31 de octubre](#), sobre todo en la [angloesfera](#), como [Canadá](#), [Estados Unidos](#), [Irlanda](#) o el [Reino Unido](#), y, en menor medida, en otros lugares como [España](#) e [Iberoamérica](#). A pesar de pertenecer al mundo anglosajón, en [Australia](#) y [Nueva Zelanda](#) no se observa esta costumbre tanto como en los demás países.

Una teoría sostiene que muchas tradiciones de Halloween pueden haber sido influenciadas por los antiguos [festivales de cosecha celtas](#), particularmente el festival [gaélico Samhain](#), con raíces [paganas](#); algunos eruditos sostienen que puede ser el resultado del [sincretismo](#) causado por la [cristianización](#) del Samhain como [Día de Todos los Santos](#), junto con su víspera, por la [Iglesia primitiva](#). Otros académicos creen, sin embargo, que Halloween comenzó únicamente como una fiesta [cristiana](#), siendo la vigilia del Día de Todos los Santos.

